

*L'aumônier général
Mgr Yves Baumgarten
Evêque du Puy-en-Velay*



IN HOC SIGNO VINCES

Aux membres des confréries de pénitents de France et de Monaco,

Le Puy-en-Velay, le 12 juin 2024

Chers frères et sœurs,

Par l'ouverture de la porte sainte de la Basilique Saint Pierre du Vatican, va débiter l'année jubilaire 2025 en la Nativité de Notre Seigneur le 25 décembre prochain. Pour entrer dans ce jubilé, le Saint-Père a placé l'année 2024 sous le signe de la prière. C'est pourquoi, le 7 octobre prochain sera la journée mondiale du Rosaire. De par le monde entier, une prière filiale s'élèvera vers le Seigneur par l'intercession de la Vierge Marie, Mère de Dieu.

La méditation des mystères joyeux, lumineux, douloureux et glorieux permettra de déployer la beauté et l'harmonie de notre foi. Le cœur des fidèles, par cette prière aussi simple que profonde, accueillera les fruits de cette prière mariale.

Cette journée est née du désir de notre souverain pontife et Le Forum Européen des Confréries en est un ardent promoteur. C'est pourquoi, j'invite toutes nos confréries de pénitents à participer activement à cette journée. Un site internet permet de s'inscrire à cette chaîne mondiale de prière : <https://worldrosaryday.com/>

Chaque confrérie pourra organiser la prière du chapelet le 7 octobre prochain à 19h dans sa chapelle ou tout autre lieu permettant le rassemblement des membres et des fidèles. Il revient à chaque confrérie, d'assurer localement la communication de cet événement.

De par le monde entier, à 19h (heure locale dans chaque pays) cette prière mariale dessinera pendant 24h un vaste Rosaire, pluie bienfaisante de « je vous salue Marie » adressée à la Mère Dieu qui intercède pour ses enfants.

Cette initiative nous préparera à vivre notre future maintenance à Rome auprès des tombeaux des martyrs Saints Pierre et Paul.

Que le Seigneur vous bénisse,



Mgr Yves Baumgarten